
REPORTE DE ACTIVIDADES AGOSTO 2020 

PRESIDENTA MUNICIPAL  

 

• Realicé en colaboración con El Ing. Edgar Guijarro, Director de Obras Públicas, una 

emisión del Programa Conversando con Mónica Marín, donde abordamos el tema 

de su Dirección e invitamos a la población a dejarnos sus preguntas e 

inquietudes/comentarios. 

• Recibí a la encargada del Proyecto “Estrategia Ale” para platicar detalles del 

proyecto. 

• Asistí a Reunión de la Comisión de Seguridad Pública. 

• Atendí asuntos con el Oficial Mayor de Ayuntamiento Municipal. 

• Realicé en Colaboración con la Dirección de Participación Ciudadana la entrega de 

jitomate en beneficio de la economía de las familias Grullenses. Se realizó una 

certera gestión que nos permitió otorgar cera de 100 toneladas de apoyo.  

• Junto con la Dirección de Participación Ciudadana, estuve presente en la segunda 

etapa del programa “Jalisco te Reconoce” que consiste en la realización de 

valoración visual y entrega de lentes oftálmicos a quienes resulten candidatos. En 

total se podrá beneficiar a 214 adultos mayores de El Grullo. 

• Me reuní con Directores de Áreas, a checar pendientes en próximos proyectos. 

• Se llevó a cabo la Sesión Extraordinaria #19 de Ayuntamiento, la cual Presidí. 

• Estuve en la Ciudad de Guadalajara realizando gestiones en: Secretaría de Salud 

Jalisco, Secretaría de Agricultura y Desarrollo Rural, Auditoria del Estado y 

Secretaría General de Seguridad Pública.  

• Recibí la visita del Director del Centro de Atención y Desarrollo Infantil del Estado. 

• Se llevó a cabo el Protocolo donde firmamos el Convenio RECREA.  

• Arrancamos con el Programa Estamos Juntos y lo traemos bien puesto, proyecto 

que se llevó a cabo con apoyo de Médicos Municipales y personal de área de 

Salud.  

• En colaboración con Sindicatura Municipal, nos reunimos para checar asuntos 

varios, posteriormente atendí citas con Directores de Áreas.  

• Realicé la segunda Mesa de Trabajo de Aseo Público, Ecología y SIMAR.  

• Se llevó a cabo una Reunión de Comisarios y Presidentes de la Región Sierra de 

Amula y Costa Sur con personal del 911, en el C5 de Jalisco. 

• Realicé en colaboración con la Dirección de Desarrollo y Participación Ciudadana, 

una emisión del Programa Conversando con Mónica Marín, tocando el tema de 

programas Sociales en puerta.  



• Me reuní con Directoras de Áreas a checar pendientes de sus departamentos.  

• Me reuní con el encargado de Combustibles. 

• Finalicé con la Entrega de Tarjetas de apoyo del Programa Estatal “SumArte” en 

Casa que consistió en un fondo de apoyo para Artistas, agentes, gestores y todos 

los que integran la comunidad cultural y artística. 

• Me reuní con diversos directores en el siguiente orden: Encargado de Planeación, 

Promoción Económica, Deportes, Desarrollo Urbano. 

• Entregué equipo de trabajo, que consistió en botas, al Personal Operativo de 

Seguridad Pública.  

• Se Realizó la XI Sesión del Pleno del Consejo Estatal de Seguridad Pública.  

• Me reuní a atender la cita con mi Equipo de Directores de Áreas COVID-19. 

• Se llevó a cabo la Sesión Ordinaria #40 de Ayuntamiento, la Cual Presidí.  

• Atendí una cita en Banco BBVA Bancomer.  

• Me reuní con Directores de Área y Síndico Municipal. 

• Estuve presente de manera Virtual en el Foro “Construcción de Paz, Seguridad 

Ciudadana y Reforma Policial”. 

• Encabecé en compañía del Director de Promoción Económica, la Transmisión del 

Programa Conversando con Mónica Marín, en el cual El Director Héctor Sierra, hizo 

partícipe a la Población de los Proyectos que se encuentran en puerta en Pro del 

Municipio. 

• Atendí una Reunión en la Ciudad de Autlán de Navarro. 

• Estuve presente en una Reunión con El Secretario de Sistema de Asistencia, José 

Miguel Santos Zepeda, misma que tuvo lugar en la Ciudad de Guadalajara. 

• Junto con mis compañeros Regidores, realizamos una reunión previa a la Sesión 

Extraordinaria y al concluirla dimos inicio con ésta última que fue la Sesión #20 de 

Cabildo. 

• Dedique a atender pendientes de Presidencia, así como a atender Directores de 

áreas.  

• Dedicamos el día para felicitar a nuestros Elementos de la Unidad Municipal de 

Protección Civil y Bomberos, por su ardua y noble, aprovechando su día social.  

Presidí el Acto Protocolario en el que realicé la entrega del Camión a la Unidad de 

Protección Civil y Bomberos, así como el Agradecimiento al Club Rotario de 

Guadalajara por su invaluable apoyo, posteriormente se realizó la celebración de 

Eucaristía ofrecida por el Día del Bombero. 

• En Colaboración con la Directora de Educación realizamos una transmisión del 

Programa Conversando con Mónica Marín.  

• Realicé una visita el Terreno en el que se enfocará el nuevo proyecto de Obra, que 

consiste en la Construcción de un Parque con Cancha de Usos múltiples e Iglesia.  



• Me reuní con Directores de Áreas a tratar asuntos varios. 

• Me reuní con mis Compañeros Regidores en la Comisión COVID-19, 

posteriormente, llevamos a cabo la Sesión Ordinaria #41 de Ayuntamiento. 

• Realicé el Protocolo de entrega de Obra de la Escuela Carmen Serdán a su 

Directora y Profesores, para dicho acto tuve la presencia del Ing. Luis Braulio 

Lucero de SIOP y mi Compañero el Director de Obras Públicas El Ing. Edgar 

Guijarro.  

• Me reuní con el Agente Municipal de la Localidad del Aguacate. 

• Tuve una reunión con Encargada de Recursos Humanos de Ayuntamiento 

Municipal. 

• Realicé una visita para supervisar el avance de obra de la Escuela Secundaria 

Ramón López Velarde.  

• Inicié con la Organización y Logística del Segundo Informe anual de Gobierno. 

• Estuve en la Presentación del Programa “Reuniendo Familias” para adultos 

mayores de nuestro Municipio para que tengan la posibilidad de gozar de sus 

familiares que no han visto en años. Proyecto a Cargo de la Dirección de Asuntos 

Internacionales en colaboración con la Fundación Jalisco USA. 

• Tuve una reunión con los Integrantes de la Junta Intermunicipal de Medio 

Ambiente del Río Ayuquila Alto (JIDELA). 

• Asistí a Reunión de Comisión del Consejo de Seguridad Pública, en la que tuvo 

presencia El Coordinador de Consejos Regionales.  

 

 


